

AUBIGNY-LES-POTHÉES

Un atelier d'arts plastiques créé



Les enfants découvrent de nouvelles techniques de peinture.

Forte du succès de la médiathèque depuis son ouverture en 2008, la municipalité poursuit sa politique de développement de l'accès à la culture avec la création d'un atelier d'arts plastiques, répondant à l'attente de personnes habitant ou non à Aubigny-les-Pothées.

Depuis le 9 septembre, chaque lundi, de 16 h 30 à 18 heures, les enfants, motivés par le plaisir de créer, de découvrir des techniques diverses

d'expression en laissant libre cours à leur imagination, se retrouvent pour partager un moment convivial et enrichissant. Organisés par la médiathèque, les cours sont animés par Iza Barrier, artiste peintre et illustratrice professionnelle de Signy-l'Abbaye, et Caroline Piot, agent d'animation spécialisée en arts plastiques.

Ils sont regroupés en cycle suivant une progression qui passera par la peinture, le

modelage et la sculpture pour s'achever par une exposition. Le 1^{er} cycle est commencé et le nombre maximum d'inscrits est atteint (15 participants), il se terminera le 10 décembre par un vernissage.

Les nouvelles inscriptions pourront être prises en fin d'année pour un nouveau cycle qui débutera après les vacances de Noël et dont le thème sera choisi en concertation avec les enfants.